

Ein neuer Erzähler / Ein neuer Roman

Am 1. September erscheint:

Unto Seppänen Mäkki und sein Geschlecht

Roman. In Leinen RM 7.50

Hier ist einmal ein großer Roman, der vor allem und in erster Linie erzählen will, spannend und aus einer Fülle von Einfüllungen heraus erzählen! Und erzählen kann Unto Seppänen! Über vierhundertfünzig Seiten geht die Geschichte von dem finnischen Bauer Mäkki und den Kindern und Enkeln seines Geschlechts, die das Erbe übernehmen: Kampf erst um den Aufbau des großen Heimathofes, dann um seine Bewahrung. Denn es geht hart genug her, ehe der Hof dasteht. Ein ganzes schwere Arbeitsebenen musste Mäkki daransehen und bauernschlau alle Möglichkeiten der neuen Eisenbahn durch die finnischen Wälder auszunutzen, ehe es soweit war. Aber dann scheint ihm alles entgleiten zu wollen, was er mühsam aufzubauen sucht: zwei Söhne sterben ihm, und der dritte, legte erliegt fast der Lösung eines leichten, geniesierischen Lebens; die Schwestern, die heimlich ihr Knechtes sind erwürgt, muß auswandern, – eine ganze Generation wird untergeflügt, ehe der Adler wieder Frucht trägt. Doch in der nachgeborenen Anna und ihrem Sohn Martti wachsen wieder tüchtige Menschen heran, und die Stunde der Gefahr, als der Bolschewismus Land und Hof bedroht, schmiedet sie alle, auch den von den Russen verführten Severti, zu Männern; der Hof und die Gemeinschaft des Volkes geben ihnen die Kraft, dieser Gefahr zu widerstehen. Und noch lange nachdem Mäkki und seine Söhne den Hof für immer verlassen haben, verleiht das Leben diesen Menschen neue Glücksfüllung. Hervorragend erzählt dies Buch, Bild reicht sich an Bild in solcher Fülle, daß man alles andere darüber vergisst. Und dankbar empfindet der Leser die Kraft und Gesundheit einer Erzählung, deren wechselseitige und spannende Handlung für den Gedanken zeugt, daß erst in der Gemeinschaft zwischen den Ahnen und Enkeln der Einzelne seinen sinnvollen Ort findet.



Mitreißend erzählt, gesund und bejahend –

Für Ihre Werbung: achtseitiges Prospekt mit einer Leseprobe.

Und was Buchhändler dazu sagen:

„... so mitreißend geschrieben, daß ich diesem Buch gewiß einen guten Erfolg versprechen kann.“

Oskar Böse

L. Dr. Wilhelm Grünlein Nachf., Düsseldorf-Eberfeld, bewegt,
Am 9. August 1938

„... ein außerordentliches Buch und wird sicher ein großer, verdienter Erfolg. Es schlägt den Leser ganz in seinen Bann und man lebt tatsächlich für eine Weile mit diesen blutvollen Gestalten da oben. Schön besonders der positive Ausklang...“

Werner Kluge

L. Dr. J. Stellberg, Baden-Baden, Metzberg/G.,
Am 9. August 1938

„Ich war sehr schnell fertig mit dem Lesen, denn anfangen heißt „das Werk verschlingen“. Man bedauert nur eines dabei, die Seitenzahl schwindet zu schnell. Und hat man das Werk dann in sich aufgenommen, kommt man nicht so leicht weg davon. Gestalten und Handlung begeistern bis zum Schluß.“

E. Ulrich

L. Dr. Albert Hölti Nachf., Kreis, Hochstrasse 80
Am 1. August 1938

„Das Buch fesselte mich von der ersten Seite an derartig, daß ich ganz vergaß zum Essen zu gehen. Ich saß bis tief in die Nacht über diesem herrlichen Buch und konnte nicht mehr davon loskommen. Es ist inhaltlich und sprachlich ein Meisterwerk. Ungekünstelt, mit kräftiger Sprache reicht der Verfasser Bild an Bild. Ein ganz gewaltiges Buch, das kaum noch übertroffen werden könnte. Als Buchhändler freue ich mich besonders über diese Neuerscheinung. Es wird für mich im Herbst- und Weihnachtsgeschäft das Buch sein.“

Bernd Hallig

L. Druckerei Oskar Kist, Dresden
Am 10. August 1938

„Roman, den Sie gern und oft verkaufen!“



VERLAG ALBERT LÄNGEN GEORG MÖLLER MÜNCHEN

Dr. 120. Auflage 4. August 1938